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                                           INDICAÇÃO Nº447 /2024 

O Vereador Professor Fabiano Fubá, que adiante subscreve, no uso de suas 

atribuições legais e regimentais, submete ao Plenário a seguinte proposição: 

 

                                                 INDICAÇÃO 

Indico que seja expedido ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que, através da 

Secretaria de Governo, seja verificada a viabilidade de implantação de um parque infantil no 

espaço pertencente à Quadra Esportiva Pelezinho, localizada na Rua Rio Iguaçu, em frente ao 

número 661, anexa à Escola Municipal Nossa Senhora de Fátima, no Bairro Iguaçu, município 

de Fazenda Rio Grande, Paraná. 

                                                JUSTIFICATIVA 

Justifica-se a presente indicação tendo em vista os pedidos que chegaram a este 

vereador, a construção do parque infantil neste  espaço público é fundamental porque promove 

o desenvolvimento físico, social e emocional das crianças, incentivando a prática de atividades 

ao ar livre. Esses ambientes também favorecem a interação social, fortalecendo vínculos 

comunitários entre famílias e vizinhos. Além disso, o parque nessa região  contribuirá para a 

qualidade de vida, ao oferecer áreas de lazer seguras e acessíveis.  

 

 

Fazenda Rio Grande, 28 de novembro de 2024 

 

 

                                                                   

Professor Fabiano Fubá  

Vereador 
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REQUERIMENTO N°400/2024 
 
 

 

O Vereador Professor Fabiano Fubá, que adiante subscreve, no uso de suas atribuições 

legais e                 regimentais, submete ao Plenário a seguinte proposição. 

REQUERIMENTO 

 

Requer que seja expedido ofício ao Exmo. Prefeito Municipal, para que através da Secretaria 

Municipal de Governo análise a possibilidade de ampliação do público-alvo para a inserção 

do Implanon. 

               

                                                             JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se o presente requerimento,tendo em vista que o Implanon é um método 

contraceptivo seguro e eficaz, que fornece três até anos de proteção com baixo índice de 

falha. Sua inclusão na rede pública amplia o acesso das mulheres a métodos modernos, 

promovendo maior autonomia e planejamento familiar. Além de reduzir gestações não 

planejadas, contribui para a saúde reprodutiva e equidade social. Ampliar a implantação  

representa um avanço nas políticas públicas voltadas ao bem-estar feminino.  

  
 

         Fazenda Rio Grande,28 de novembro de 2024. 
 

  
 
 
 
 
 

 
Professor Fabiano Fubá  

Vereador 
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